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Царицын-на-Волге  Город-Герой Сталинград

Цена свободная

(Продолжение на стр. 4)

Поймал случайно в интернете фото,
На нём стихи с оценкой «трудодней»,
Быть может, это вирши «кремлебота»,
И мы не правы - «кремлебот» правей?!

Снимая с души «грех», их публикую,
В противовес инфе из «Колокола-6».
Пусть правда горькая восторжествует
И скажет, кто тут из палаты номер 6…

+++

Галеры, вёсла, раб гребущий…
«Мочить в сортире»-новый сленг,
Старт «марафона» в Беловежской пуще…
Вопрос: когда и где, и чем закончится «забег»?

ПЕРЕМЕЩЕНИЕ
ЗАТРУДНЯЕТСЯ

ЧЁРТОВО КОЛЕСО

Если миллионы не поймут,
Ну, а те, кто понял, не решатся,
Упыри за горло всех возьмут,
Повелев с лица Земли убраться!

Оглянитесь, дьявол у порога,
Его слуги (ад-министры) ждут,
Когда даст команду им двурогий,
И они, задрав штанишки, побегут…

Доколоть оставшихся в живых,
Ритуально заклеймив их GR-кодом.
Был живым, и вдруг, как труп затих…
Эй, народ, вставай! Кто хочет на свободу!?

Кто-то скажет: «напоследок надышусь,
Будь, что будет, атакуйте без меня...».
Выбор есть у каждого: Рус ты или трус.
Рус-это МЫ», а трус- вибрирующее в страхе «Я»!

Что происходит с транспортом?
Волгоград – фактически са-

мый протяженный город России,
он вытянулся сплошной застрой-
кой вдоль Волги на 65-75 км (по
некоторым данным 100 км). Фор-
мально Волгоград уступает по
длине городу Сочи (около 145 км),
но Сочи состоит из разных город-
ков и посёлков с разрывами меж-
ду ними.

Самая длинная в России ули-
ца, Продольная, конечно, тоже
расположена в Волгограде. Её
длина превышает 50 километров!

Надо ли объяснять – какую
роль в таком городе играет транс-

порт? С 2010 года у матери нача-
лись большие проблемы со здо-
ровьем. Постоянно приходилось
вызывать скорую. Ее увозили в
больницу расположенную в дру-
гом районе. Так вот я стал факти-
чески жить в автобусах и марш-
рутках.

Надо сказать, что появление
маршруток в свое время – оказа-
лось огромным благом. Это тот
случай, когда частный бизнес ока-
зался очень уместным. Малень-
кие юркие микроавтобусики про-
ложили свои маршруты туда,
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Уважаемые коллеги!
18.02.2022г, возвращаясь с

работы, на 72 году жизни умер
Сергей Иванович Копылов, в своё
время ставший создателем Рус-
ского Центра на Циолковского,2
построенном на фундаменте об-
щежития НИПИАСУ. После раз-
грома Центра (мэром г.Волгогра-
да Ищенко Е.П., получившим от
съезда титул: «Враг русского на-
рода»), Сергей Иванович ушёл
работать в Волгоградский фили-
ал Московского университета
коммерции.

Чистый, добрый, умный и во-
левой человек, прекрасный семь-
янин, муж, отец и друг, до сего дня
бывший учредителем ОО «СРН-
РОВО», Сергей Иванович Копы-
лов посмертно оставлен в списке
учредителей организации.

ФОТО КОПЫЛОВА
СЕРГЕЯ ИВАНОВИЧА

ИЗ ВРЕМЕНИ НАДЕЖД

Пусть земля ему будет пухом,
И душа, пусть пребудет в раю,
Пожелаем семье - силы духа,
Он навек рядом с нами в строю!
__________________________________________________________________________

Мы уже писали, что 22.02.2022
для мирового еврейства (иудей-
ства) является сакральной датой,
т.к. читается с двух сторон одина-
ково: 22.02.2022 (как это делает-
ся во всём мире слева-направо) и
справа-налево на иврите. В 18-00
22 февраля наступит день Мар-
дохея\Эсфири или 23 февраля\8
марта – иудейский Пурим образ-
ца 1917г.

Байден предсказывал нача-
лом войны 16 февраля, с прице-
лом на Пурим, т.к. иуды тем или
иным споcобом всегда маскиру-
ют свои жертвоприношения.

Эвакуация мирного населения
в Ростовскую область –первый
акт надвигающейся трагедии.

Когда к вам придёт этот номер,
война русских с русскими на Дон-

бассе будет, по всей видимости,
вовсю полыхать, как и планиро-
валось иудами задолго до этого.
Плацдарм загодя формировался
с прямым участием руководства
еврейской России. III-Мировая на-
чалась? Посмотрим!

Свистопляска «прокурорс-
ких», вокруг нас с Василием Юрь-
евичем Пушкиным, продолжает-
ся. Мировой судья Ворошиловс-
кого района Нугаев Р. К. ждёт Пуш-
кина В.Ю. 10 марта в 16.00.

Если у кого-то есть свободное
время, приходите поддержать по
адресу Р.-Крестьянская,37. Судьи
сидят на 1-м этаже и хоть в зал
не пускают, но люди под окнами
свою роль сыграют.

Меня там не будет- держу
оборону дома, но приглашение
разошлю по всем СМИ. Навер-
няка не придут, но кто-то может
и решится.

Стратегия поведения Пушки-
на В.Ю (с адвокатом) на процес-
се, находится в стадии формиро-
вания, но если для «прокурорс-
ких» прокатывало без послед-
ствий составление ими 4-х про-
токолов, то пятый для меня и пер-
вый для Пушкина В.Ю., будут
иметь несколько другой вид. Его
«нарушение» пряталось прокуро-
рами Ворошиловского района с
августа 2021г, как раз с того вре-
мени, когда «хирши» решили, что
они меня плотно утрамбовали 2-
мя параллельными августовски-
ми протоколами и теперь не бу-
дет помех с установкой ими
фальшивки в сквере им.8 марта.

И попались, «как кур в ощип».
Факты соучастия «прокурорских»
в еврейских махинациях доказа-
ны, письма разосланы и теперь
прокурору г.Волгограда Треглазо-
ву П.А. будет непросто сохранить
своё «реноме стража закона».
Меня спрашивают, «а не еврей ли
он по национальности?». По зако-
нам РФ им разрешено менять
фамилии, а нам запрещено об
этом спрашивать. Не будем на-
рушать их законы. Поступки гово-
рят сами за себя!

+++
Цитата из обращения от

06.02.2022г в прокуратуру Воро-
шиловского района:

«Чтобы моё (если оно есть),
правонарушение не раздражало
прокуратуру в связи с обраще-
нием к ней очередного Хирша или
по собственной инициативе, про-
шу выслать мне по электронной
почте скриншот нарушения для
его удаления с моего аккаунта
ВКонтакте.

Надеюсь в скором времени

восстановить здоровье и (см.
выше) предстать перед Зако-
ном, если таковой существует
на территории РФ.

Есть правда одно - НО, кото-
рое заставляет меня, как обла-
дателя паспорта образца 1974г,
сохранившего гражданство
СССР (его фактически сохрани-
ли все граждане СССР, рождён-
ные в месте их исторического
проживания), обратить Ваше
внимание на то, что ни у одного
жителя, так называемой  РФ,
нет гражданства РФ, в том чис-
ле и у должностных лиц из проку-
ратуры, МВД и судей. Паспорт
РФ всего лишь «аусвайс» коло-
ниальной администрации, регу-
лирующий передвижение по окку-
пированной территории СССР.
Он не является документом да-
ющим право жителям РФ назы-
вать себя гражданами РФ.

В связи с чем, направляю Вам
запрос, с приложением некото-
рых значимых документов (см.
приложение):

- на предмет юридической
оценки осуществляемых в отно-
шении меня, как гражданина
СССР, «негражданами» РФ по
«законам» торговой фирмы РФ,
незаконных действий;

- в том числе, дать ответ о
прекращении применения в от-
ношении меня юридически нич-
тожных статей ничтожного
КоАП РФ.

Приложение:
Терентьев С.В.»
А вот цитата из моего обраще-

ния от 17.02.2022г
«Уважаемый Денис Алексее-

вич, в рамках ФЗ-59
ПРОШУ
1. Представить по датам ре-

гистрации маршрут прохожде-
ния двух обращений, с приложен-
ными к ним «Исследованиями»
(от 18.03.2021г (№1) и
10.12.2021г (№2), с момента их
поступления в облпрокуратуру
до последних инстанций, давших
или отказавшихся давать свои
ответы.

2. Истребовать из прокура-
туры г.Волгограда ответ на моё
обращение б\н от 14.08.2021г, до
сегодняшнего дня остающееся
без ответа (см. приложение)

3. Представить исчерпыва-
ющий ответ по существу
ВСЕХ озвученных в Исследова-
ниях фактах, свидетельствую-
щих о мошеннических действи-
ях целого ряда лиц, введших в
заблуждение органы власти
г.Волгограда.

4. Экспертизу странного зна-
ка, установленного в сквере им.
8 марта, можно провести как в
досудебном порядке, так и по хо-
датайству прокуратуры в зале
суда. Терентьев С.В.»

Думается, что после махина-
ций в Ростове, «Сталинградский
ЛОХОКОСТ» стал медленно, но
верно сдуваться.

Не прощаюсь!

куда не заглядывали автобусы.
Или если заглядывали, то ред-
ко. Благодаря маршруткам ста-
ло намного легче добираться до
любой точки в городе. Ну да, воз-
можно, они создавали какие-то
проблемы на дорогах, но при ум-
ном регулировании это можно
было разрулить.

Но с какого-то времени нача-
лось нечто странное. Власти в
области общественного транспор-
та стали вносить новации, созда-
ющие для жителей проблемы. В
Кировском убили троллейбус.
Маршрутки сократили в разы.
Маршруты автобусов стали зага-
дочным образом переделывать
так, что затруднялось перемеще-
ние по городу. Казалось бы, со-
кращение маршруток надо было
компенсировать количеством ав-
тобусов, но нет. Теперь, когда ве-
чером выхожу на остановку, при-
ходится стоять очень долго.

Чтобы не быть голословным
приведу цитаты.

С сайта «Новости Волгогра-
да»: «Это издевательство: вол-
гограццы не оценили «заботу»
мэрии в транспортной реформе.
Месяц назад были внесены изме-
нения в маршруты автобусов №
55, 95, 35 и 77. Недавно был от-
менен автобус № 20. И вот, 9
января стало известно об оче-
редном «новшестве». Марш-
рутное такси № 3С с весны пе-
рестанет доезжать до Спарта-
новки. Согласно документу де-
партамента городского хозяй-
ства об изменении схемы дви-
жения, с 1 марта маршрутка №
3С будет курсировать между
Кировским и Центральным рай-
онами Волгограда.

Данные решения вызывают
гнев у горожан. В социальных
сетях жители города недвус-
мысленно высказываются по
поводу действий администра-
ции города.

— Это издевательство. Ду-
раки в городской власти сидят
или как это все понимать? Что
вообще происходит? Как так
можно без конца менять марш-
руты. Сегодня по одному марш-
руту ходит автобус или марш-
рутка, а завтра уже по-другому.
Зачем это все делается? Как
добираться до места?» (Источ-
ник: https://novostivolgograda-
r u . t u r b o p a g e s . o r g /
novostivolgograda.ru/)

Сайт v102-ru: «Волгоградцам
грозит транспортный коллапс
после усечения маршрутов. Про-
живающие в районе Бекетовки
волгоградцы заявили, что у них
практически не будет шансов
попасть в автобус №55, чтобы
добраться до Тулака, так как он
уже идет из Красноармейского
района забитым под «завязку».
«Чиновники сначала уничтожили
маршрутки, чтобы пересадить
нас на автобусы, а теперь и ав-
тобусы для нас могут оказать-
ся недоступными. Возникает

Колонка редактора
«Ну что, если б это не евреев было в России 3 миллиона, а

русских; а евреев было бы 80 миллионов - ну, во что обратились бы
у них русские и как бы они их третировали? …Не обратили ли бы
прямо в рабов? Хуже того: не содрали ли бы кожу совсем? Не
избили бы дотла, до окончательного истребления…?»

(Ф. М. Достоевский)

(Продолжение, начало на стр.1)
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вопрос - почему не спросили на-
шего мнения?», - негодуют жи-
тели Кировского района». (Ис-
точник: https://v102-
ru.turbopages.org/v102.ru/)

А это уже с сайта v1-ru:
««Зачем вы ее ушатали?»: чи-
новникам рассказали, как ис-
править транспортную схему
Волгограда.

Житель Волгограда Дмит-
рий Киреев раскритиковал чи-
новников за новую транспорт-
ную схему.

— Хочется такую проблему
озвучить, которая у нас в горо-
де Волгограде происходит, — об-
ратился к подписчикам Дмитрий
Киреев. — Вот с этим транспор-
том коллапс какой-то. Что, ре-
ально нет людей, которые мо-
гут в этом разобраться? Убили
сначала маршрутки все, потом
порезали троллейбусы, а теперь
говорят: «Надо что-то ме-
нять». Ну работала система,
люди ездили до этого. Начудить
— начудили, а назад вернуть те-
перь не знаете как. Создаются
какие-то комитеты, палаты,
чтобы организовать движение в
нашем длинном городе. Да она
работала эта схема, зачем вы ее
ушатали?» (Источник: https://v1-
ru.turbopages.org/v1.ru/)

Но вы думаете, что я расска-
зываю о проблемах одного Вол-
гограда?

Для меня было неожиданном
открытием, что примерно та же
история творится и в других горо-
дах России.

«19 января 2022 г. Почему у
астраханцев так много претен-
зий к новой транспортной схе-
ме. На суд астраханской обще-
ственности наконец-то пред-
ставили документы транспорт-
ного планирования городской
агломерации и всего региона.
Как оказалось, это только нача-
ло большого пути – первые об-
новленные маршруты планиру-
ется запустить 1 октября 2022
года. Реформы будоражат
транспортную отрасль каспий-
ской столицы далеко не первый
год, но пока перечень потерь ас-
траханцев куда более внуши-
тельнее списка приобретений».
(Источник: https:/ /volg-mk-
ru.turbopages.org/volg.mk.ru/)

«21 января 2022 г. Активис-
ты указали на минусы новой
транспортной схемы Нижнего
Новгорода. Нижегородцы раскри-
тиковали новую транспортную
схему Нижнего Новгорода, кото-
рую предлагают власти. Основ-
ные минусы они указали в сооб-
ществе "Городские проекты в
Нижнем Новгороде" соцсети
"ВКонтакте".

По мнению активистов, но-
вая схема влечёт отмену ряда
автобусных маршрутов и появ-
ление целого ряда неудобств для
пассажиров.

В частности, увеличится ко-
личество пересадок. При этом
не разработаны меры по обособ-

лению движения общественного
транспорта (выделенные поло-
сы), а значит, он будет стоять
в пробках. Соответственно, рас-
писание движения не будет со-
блюдаться.

Также остаётся непонят-
ным, насколько эффективной
окажется отмена ряда частных
маршрутов, ведь на муниципаль-

ном авто- и электротранспорте
не хватает водителей, а подвиж-
ной состав необходимо обнов-
лять, как и связанную с ним инф-
раструктуру. (Источник: https://
ug.tsargrad.tv/news/aktivisty-
u k a z a l i - n a - m i n u s y - n o v o j -
transportnoj-shemy-nizhnego-
novgoroda_482076?utm_source=pocket-
app&utm_medium=share)

«Ярославль, 1 февраля 2022,
18:07 — REGNUM. 9 представи-
телей транспортных компаний,
работающих в Ярославле до 14
июля 2021 года, выступили с
предложением о возврате пре-
жней транспортной схемы. Об
этом сообщает корреспондент
ИА REGNUM со ссылкой на
текст обращения. «Для удоб-
ства передвижения пассажиров
предлагаем сохранить безпере-
садочные маршруты, сохранить
прежнюю нумерацию маршру-
тов, маршрутную схему, кото-
рая нарабатывалась годами с
учетом пожеланий горожан и
действовала до 14 июля 2021
года», — говорится в тексте
обращения».

Когда я на эту тему сделал
ролик, то мне в комментариях
стали писать люди из разных го-
родов (в том числе, из Москвы),
что у них творится то же самое.

Кроме странных эксперимен-
тов с общественным транспор-
том, власти изъявили желание
разобраться и с личными автомо-
билями: «В России решили огра-
ничить использование личных
автомобилей. В рамках транс-
портной стратегии России до
2035 года россиян решили огра-
ничить в использовании личных

автомобилей ради обществен-
ного транспорта». Об этом пи-
шет «Коммерсантъ» со ссылкой
на соответствующее сообщение
на сайте правительства. Авторы
стратегии указали на необходи-
мость снизить выбросы в ат-
мосферу. Они отмечают, в час-
тности, что 61 процент загряз-
няющих веществ, эмитируемых
транспортом, приходится на ав-
тотранспорт. При этом с помо-
щью обновления парка проблему
решить невозможно, поскольку
82 процента от всех
вредных выбросов по-
является за счет
стирания дорожного
покрытия и «состав-
ных частей» автомо-
биля. По этой причине
в правительстве
предлагают ограни-
чить использование
личных авто, переса-
живая их владельцев
на общественный
транспорт. Такой ва-
риант, сказано в стра-
тегии, является «бе-
зальтернативным».
Авторы документа в
качестве одного из
сценариев рассмат-
ривают поэтапное

ОТ ЗАКАТА ДО ЗАРИ
МЫСЛИ ЛЕЗУТ ГЕНИЮ,

ЧТО ЕЩЁ БЫ ЗАПРЕТИТЬ
ЗАВТРА НАСЕЛЕНИЮ?

установление ограничений на ис-
пользование транспортных
средств «низких экологических
классов». Это предполагается
осуществить, в том числе за
счет создания специальных эко-
логических зон, куда запрещено
въезжать машинам с неэкологич-
ными двигателями. Введение ог-
раничений по использованию ав-
томобилей неизбежно».

То есть, вы понимаете, что
первыми под нож пойдут самые
малообезпеченные владельцы
стареньких автомобилей? Пото-
му, что они неэкологичны. Таким
образом, владельцев личного
транспорта собираются переса-
дить на общественный, но… об-
щественный тоже режут.

«Башкортостан, 07 февраля,
Жителям Стерлитамака пред-
ложили ездить на личном авто
по очереди. В Стерлитамаке
предложили ввести чередование
выезда горожан на личном
транспорте в период неблагоп-
риятных метеорологических
условий (НМУ) по четным и не-
четным номерам автомобилей.
Такую меру предложил рассмот-
реть местным властям и. о. на-
чальника территориального
отдела управления Роспотреб-
надзора Ринат Амиров. По его
словам, это могло бы повлиять
на снижение загазованности в
городе». (Источник: https:/ /
u f a . r b c . ru / u f a / 0 7 / 0 2 / 2 0 2 2 /
620125b29a79470d658582e2)

Возможно, и в самом деле в
Стерлитамаке большие пробле-
мы с экологией… Но все это меня
настораживает. Возможно, на-
прасно, и ничего странного в этом
нет, спорить не буду. Но выскажу
свое субъективное мнение, кото-
рое, вероятно, является ошибоч-
ным. У меня возникают нехорошие
подозрения, что эти чудеса с
транспортом каким-то образом
являются частью большого пла-
на становления «новой нормаль-
ности», в рамках которой нам сво-
бодное перемещения ограничат
стенами наших квартир. А для
выхода из квартиры придется
предъявлять QR-код. Новый див-
ный мир – уже на пороге.

В. Пушкин
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И обратились к Президенту с
просьбой зафиксировать в Консти-
туции государствообразующую
роль русского народа.

На днях в Майкопе (столица
Адыгеи) произошло событие
чрезвычайной важности: пред-
ставители сразу нескольких рес-
публик Северного Кавказа выс-
тупили с инициативой законода-
тельно закрепить в Конституции

РФ государствообразующий ста-
тус русского народа. Ранее по-
добные инициативы уже звуча-
ли из уст представителей рус-
ских патриотических организа-
ций, но власть все время отма-
хивалась от решения «русского
вопроса», прикрываясь заботой
о правах малых народов, в п.о.
уроженцев Кавказа.

Инициатива внести в Консти-

«Россия без
деревни не Россия.

Да, мы пошли по пути, по которому идёт так называемый цивили-
зованный мир. Нам бы действовать поосторожнее, а мы – сразу: не
хотим отставать. Хотим из кожи вон. Но город – это поверхность жиз-
ни, деревня – глубина, корни. Оттуда приходили люди, принося с со-
бой свежие голоса, свежие чувства. Сколько бы водохранилищ мы ни
понастроили, а водичку любим пить родниковую…»

Русский писатель и публицист Валентин Григорьевич Распутин.

Не мы пошли, нас повели,
С того момента, как Царя убили.
С тех пор в России правят упыри...
И если бы не Сталин, мы и не дожили.

Сталин для русских Божий бич,
А демократия - очарованье бесами,
Бежали, сломя голову, на каждый клич,
И жили исключительно "чужими" интересами.

Евгений Шматко-Шабаев
Чтобы похоронить человека в Набережных Челнах, жителям

города пришлось тянуть гроб целый час по снегу – всё из-за нечи-
щеных дорог и повышения в разы тарифов трактористов за провоз
по бездорожью до кладбища покойных. Последний путь в сак-
ральной России выглядит именно так. Все проблемы решены,
осталось только повоевать...

Сложен путь для русских на тот свет,
Как их только не пытаются спровадить.
Окрест глянешь, нас вокруг как бы и нет,
Но мы есть и знаем всех в лицо-кто гадит...

Кавказские старейшины
подняли «русский вопрос»

Пусть это было и давно – не важно,
Всем очевидно – «синагога» не сдалась,
Теперь в стране всё многократно гаже,
В Кремле не Русь, там  век чужая власть.

Старейшины с Кавказа из СССР,
Прекрасно понимают, что к чему…
И кто такой Чубайс, и что такое СБЕР,
И кто в страну принёс смертельную чуму!

02.08.2016

Мы обзавелись слишком многими док-
тринами и обязательствами, которыми
оберегаем «других», вместо того чтобы
от них избавиться; мы выдумали кодекс
нравственности, права человека, догово-
ры, законы, равенство, гуманность и про-
чее; мы создали некую фикцию человече-
ства, понятие, объединяющее я нас и
«других» в воображаемом «высшем един-
стве». Какая роковая ошибка! Нравствен-
ный закон мы поставили выше биологи-
ческого. Мы нарушили величайшую есте-
ственную предпосылку всякой общности:
только однородное общество может
быть счастливым.

Сгоните в одно стадо лошадей, вол-
ков, овец и кошек, лисиц, медведей и коз;
заприте их в одном загоне, заставьте их
жить в этом неестественном соедине-
нии, которое вы назовете Обществом, и
исполнять общие для всех правила жиз-
ни; это будет несчастное, недовольное,
разобщенное, стадо, в котором ни одна
Божья тварь не будет себя чувствовать
на месте. Вот вам вполне точный образ
огромного и безнадежно разнородного
стада, называемого человечеством.

«Война с саламандрами» Карел Чапек
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туцию положение о государство-
образующей роли русских прозву-
чала на совместном заседании
старейшин Адыгеи и местного от-
деления Изборского клуба, при
участии делегаций из Кабарды,
Азербайджана, а также предста-
вителей московских патриотичес-
ких организаций во главе с со-
председателем ОД Народный
Собор Владимиром Хомяковым.
Кстати, еще в 2013 году им была
сформулирована идея законода-
тельного закрепления за русски-
ми статуса государствообразую-
щего народа .

Поводом для этой идеи, рав-
но как и для нынешней инициати-
вы кавказских старейшин, стала
программная статья Владимира
Путина 2012 года «Россия : наци-
ональный вопрос» - в которой
Президент впервые за последние
десятилетия заявил что «Стер-
жень, скрепляющая ткань этой
уникальной цивилизации (Рос-
сии—прим. РИА Катюша) – рус-
ский народ, русская культура».

Хомяков развил мысль Пре-
зидента, констатировав что рус-
ские, всегда бывшие цивилизаци-
онным ядром Российской импе-
рии—СССР-РФ, до сих пор со-
ставляют абсолютное большин-
ство в России (78% населения--
а с украинцами и белорусами –
80%), но при этом вообще не упо-
минаются в Конституции 1993г. и
в юридическом смысле лишены
«правосубъектности». Проект Хо-
мякова состоял в том, чтобы вне-
сти в Думу, в виде законодатель-
ной инициативы, предложение
закрепить статус русских в Кон-
ституции—для чего требовалось
собрать 100 тысяч подписей. Но
тогда дело не пошло—прорусские
организации оказались не способ-
ны договориться между собой, а
чиновный аппарат сделал все,
чтобы у инициаторов ничего не
получилось.

Теперь ситуация может поме-
няться. С предложением узако-
нить право «старшего брата»
вышли представители тех са-
мых малых народов Кавказа, ин-
тересами которых столько лет
прикрывались чиновники из про-
фильных отделов администра-
ции Президента.

Это особенно важно и ценно
сейчас, когда антирусские силы
хотят оторвать Кавказ от Рос-
сии руками как псевдорусских
националистов, так и разного
рода кавказских сепаратистов.
Инициатива старейшин Адыгеи
может не только позволить сде-
лать первые шаги к решению
"русского вопроса" в России, но
и стать отправной точкой для
выстраивания новой межнацио-
нальной политики. 5 августа в
Московском Доме журналиста
пройдёт круглый стол с экспер-
тами уже русских организаций,
где инициатива должна превра-
титься из "кавказской" в "русско-
кавказскую".

РИА Катюша

Какие разные подходы у людей к жизни. Кто-то как может пыта-
ется сделать мир лучше вокруг себя, тем самым улучшая жизнь
всем, а кто-то всегда ищет причину, по которой можно опустить
руки и ничего не делать.

Как много может сделать один человек? На самом деле очень
много, особенно если поставит перед собой цель и будет уверен-
но к ней шагать. Конечно, на словах все звучит слишком просто,
однако прекрасным мотивирующим примером является история
Ахшара Варзиева.

Ахшар Варзиев о переменах в своей жизни нисколько не жалеет.
Не так давно, будучи жителем столицы Северной Осетии, он решил
поменять городской комфорт на непритязательный сельский быт.
Ашхар переехал из Владикавказа в аул в Дагавском ущелье после 30
лет жизни в городе. Сделал это он, чтобы помочь родителям, за ними
требовался уход. Впоследствии Ахшар открыл собственную элект-
ростанцию и стал безплатно раздавать ее энергию жителям села.
Ныне он занимается развитием производства по обработке камня и
реализует другую задачу — строит дорогу.

По приезду в аул Ахшар Варзиев увидел ужасную картину — пол-
ная разруха. На десятки километров вокруг нет ни нормальных дорог,
ни больниц, а живут в поселке одни старики да старухи.

Единственным благом в этом царстве увядания и отчаяния было
электричество, да и оно часто пропадало из-за аварий в горах. То
ветер, то снег, то какое другое несчастье рвало провода. В итоге пред-
приимчивый мужчина построил миниатюрную гидроэлектростанцию
на горной реке, турбину, вырабатывающую 37 кВт электроэнергии.
Оказалось, что семье Варзиевых вполне хватает и 3 кВт энергии.
Поэтому остатками мужчина стал делиться с односельчанами.

На этом подвиги Ахшара не закончились. В деревне не было
чем чистить дорогу от снега и мусора. Это проблему также решил
бывший горожанин, собрав трактор буквально из металлолома.
Затем он соорудил несколько камнерезных станков для обработ-
ки тигрового мрамора. Сейчас строительство дороги идет полным
ходом, и мужчина надеется привлечь в аул больше приезжих за
счет экстремальных видов спорта. Для этого нужно еще обустро-
ить гостевые домики, несколько смотровых площадок и желатель-
но установить солнечные панели.

«КОЛХОЗ» - ДЕЛО ДОБРОВОЛЬНОЕ!
Мой сын служил в армии с одним дагестанцем. И когда он вернул-

ся домой, он рассказал, что у парня, в горах с его рождения растет
сад. Этот сад посадил его отец в день его рождения. Посадил вместе
с родственниками, каждый из которых принёс на праздник по 10 са-
женцев. Когда парню, сослуживцу моего сына, стало 5 лет, он само-
стоятельно начал ухаживать за деревьями, а в 8 лет он продал пер-
вый урожай и отец уже ему не помогал. Это были карманные деньги
для ребенка значительные. К 12-ти годам он полностью сам себя
обезпечивал. Прощаясь, этот парень сказал, что дома его ждут день-
ги за прошлогодний урожай, а впереди сбор нового, дембельского.
Лет с 10 это самостоятельный, рассчитывающий на себя и свои силы,
уверенный в себе человек.

Как вы думаете, кто нам помешал посадить деревья по всей стра-
не?  А что мешает посадить их теперь? Подумайте над этим.

МУЖЧИНА САМ СДЕЛАЛ ГЭС
И НАЧАЛ ДАРОМ РАЗДАВАТЬ
ЭНЕРГИЮ ОДНОСЕЛЬЧАНАМ

Во всём мире добровольно-
принудительная пландемия по-
шла на спад и по мнению гинц-
бургов -это не порядок, который
необходимо преодолеть. От идеи
всех поголовно привить, они ни-
когда не откажутся и это ГЛАВ-
НАЯ у них цель, во имя которой
они и живут.

На данный момент мы видим,
что идёт как бы послабление, но
это послабление обманчиво. Идёт
тактическая перезагрузка. Теперь
мы подходим к главному сцена-
рию, где прописана война между
Украиной и Россией. Он заплани-
рован Кремлём и Зеленским - это
привычный для них договорняк, я
бы сказал очень грубо состряпан-
ный, но обоим нужна эта война.
Война не за захват чьих-то терри-
торий-нет, их это АБСОЛЮТНО не
интересует. Цель поставлена со-
всем иная - развязать войну, вве-
сти  в своих государствах чрез-
вычайное положение для того,
чтобы вывести конституции из
правового поля и отдать всё на
откуп военным.

 А теперь сама ЦЕЛЬ, когда
загремят пушки, вот тогда-то под
их грохот заработает полицейский
режим. Прибавим сюда и другие
отряды наёмников-карателей.
Думаю, что интернет они отклю-
чат (возможно и электричество),
и тогда начнётся насильственная
вакцинация населения по всей
России - это их последний этап и
последний шанс.

 Война будет до тех пор
длиться, пока всё население не
«отпроцедурят» (если народ им
позволит), война это всего лишь
прикрытие и ничего более.

 Рассчитывать на то, что
Кремль пойдёт на Украину кого-
то освобождать, ему это совсем
не надо, цель у них- «процедура».

  11 февраля Стрелков под-
твердил частично мои мысли,
будучи у Калашникова в гостях.
Но он не проронил ни слова, в чём
суть этой авантюры, а суть имен-
но в чудовищном замысле, кото-
рый пострашнее войны. Это бу-
дет насильственная вакцинация
всех подряд: и стариков, и жен-
щин и детей в условиях полного
информационного вакуума.

 На этом фоне Ивашову и
многим другим не нужна война,
хотя Украина уже дала России
48 часов (С.В.-всё так же стреля-
ли, но не более того) на отвод
войск, как можно дальше от соб-
ственных границ. Война уже на
пороге и для продвижения к сво-
ему замыслу они её разожгут.
Хочу ещё подчеркнуть, война не
будет широкомасштабной. Это
моё личное мнение. (Юрий)

У всякой шумихи -
тихие дирижёры
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Чёрный квадрат - ритуальный
иудейский символ.

Надо сказать, что «великий» Малевич никакого художественного
образования не получил, вырос на юге Украины в местечковой семье,
и по его собственному признанию:

«Никаких разговоров об искусстве не было. Я не скоро узнал, что
существует художество ... и что есть художники».

Вот так. Рос себе человек и не знал, что художники вообще суще-
ствуют. Потом вдруг узнал и решил незамедлительно этим художни-
ком стать, и стал. Вообще-то малевал Малевич так себе, на любите-
ля. Да и люди, сплошь и рядом, были тёмными, в искусстве ничего не
смыслили и никак не могли оценить по достоинству его «произведе-
ния», кроме, конечно, прогрессивной интеллигенции.

Глава 121 «Помнить о разрушении Храма. 1. После разрушения
Второго Храма мудрецы Торы постановили, что даже в самые радос-
тные минуты своей жизни еврей обязан каким-либо образом выразить,
что ничто не может заставить нас забыть об этой страшной катастро-
фе. Сказано в Тегилим (137: 5,6): «Если я забуду тебя, Иерусалим,
пусть отсохнет правая рука моя! Пусть прилипнет язык мой к нёбу,
если не буду помнить о тебе, если не вознесу Иерусалим во главу
веселья моего!»

2. По установлению мудрецов, следует оставить на стене напро-
тив входной двери неоштукатуренный квадрат размером локоть на
локоть (48x48 см) - чтобы всякий раз, увидев его, вспоминать о разру-
шенном Храме.» «Кицур Шулхан Арух»

Оказывается, подлинная задача была выставить на всеобщее
обозрение ритуальный иудейский символ. Темный квадрат на свет-
лом фоне, стало быть, не такая уж и безсмыслица. Теперь понятно,
почему весь мир так благоговейно относится к этому шедевру? Для
непосвященных можно изобрести множество красивых слов, симво-
лов, написать не один десяток наукообразных диссертаций. И они
будут смотреть с восхищённым изумлением на чёрное пятно, как
бараны на новые ворота, не подозревая о реальном смысле «художе-
ственного произведения».

https://zet09.livejournal.com/143992.html?
Яков УШАКОВ

После ее первого видео поступило очень много вопросов от
зрителей.

С ее слов: Каждый человек
болеет свою болезнь. И эту бо-
лезнь мы болеем всю свою жизнь.

Течение болезни мы разделя-
ем на 6 стадий.

Как только мы родились, у нас
уже записано какая будет болезнь
и как она будет протекать на каж-
дой стадии.

1 стадия - КОЖА: С первого
крика новорожденного, он живет
окруженный вирусами, бактерия-
ми, плохими продуктами и пло-
хой экологией.

Всё, что в нем накопилось
плохого - ОН ВСЕГДА БУДЕТ
ВЫБРАСЫВАТЬ НА КОЖУ.

2 стадия - СЛИЗИСТАЯ: Если
человек находится на 2-ой стадии,
с теми же продуктами, экологи-
ей, бактериями и т. д - ОН ВСЕ-
ГДА БУДЕТ ВЫБРАСЫВАТЬ
ПЛОХОЕ ЧЕРЕЗ СЛИЗИСТУЮ.

3 стадия- ВОСПАЛЕНИЕ.
Если человеку не удалось выб-

росить всё, что накопилось на
коже и на слизистой, то он входит
в стадию ВОСПАЛЕНИЯ.

У него поднимается темпера-
тура, увеличиваются лимфати-
ческие узлы, поднимается в кро-
ви количество лимфоцитов.

Это всё делается только с
одной целью - УНИЧТОЖИТЬ
ВРАГА, то есть уничтожить вос-
паление.

Эти три стадии - НАЗЫВАЮТ-
СЯ СТАДИЯМИ ЗДОРОВЬЯ. Ког-
да человек здоров и живет в этом
вредном мире, то у него всё вре-
мя должны работать эти систе-
мы защиты, состоящие из трех
стадий.

Если же ему не удалось по-
правиться через воспалительный
процесс, то у него начинается 4
стадия.

4 стадия - ИНТОКСИКАЦИЯ.
Все наши наследственные функ-
ции ПЛОХОГО - СЛАБОЕ ЗВЕНО.

Елена Крамаренко,
врач - инфекционист.

«Мне снился нынче страшный сон,
И в нем я видел очень ярко,
Сын Жириновского - солдат,
А дочь Лаврова - санитарка.
Вот с автоматами бегут,
Две дочки Путина в атаку,
И нажимая на курки,
Кричат: " ЗА РОДИНУ И ПАПУ"!
Тут танк горящий на боку,
А в нем Медведева сынок,
И дочь отважного Шойгу,
Его достав несёт в медблок.
Зюганов-внук, Зюганов-сын,
Наследник Матвиенко Вали,
На фронт спешат все как один,
Чтоб братья в НАТО не вступали.
Бегут в строю Ковальчуки,
И Ротенберги с ними рядом,
И рвется Миллер на прорыв,
Во фланг с газпромовским отрядом.
Открыл глаза, потом закрыл,
Что за фантастика творится?
Наверно зря смотрел ТВ,
Вот хрень подобная и снится.…»

                Владислав ДОРОШЕНКО (с)
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У одного нарушается сердеч-
ный ритм, в второго скачет дав-
ление, у третьего скачет холес-
терин. И так далее.

5 стадия - ДОБРОКАЧЕСТВЕН-
НАЯ ОПУХОЛЬ. Это означает, что
все вирусы и болезни уже внутри
его клетки. Геном клетки изменя-
ется, и клетка начинает гибнуть.

6 стадия: Злокачественная
опухоль.

Если пациент заболел и у него
поднялась температура, то мы
наблюдаем, как его организм сра-
жается. Он лежит, пьет клюквен-
ный морс и читает журналы.

После температуры у него на-
чинаются сопли, кашель. Он дви-
жется к выздоровлению, к первой
стадии. И в конечном итоге всё
завершится высыпанием (герпес).

Не дай Бог, мы вмешались и
начали реакцию воспаления по-
давлять и сбивать температуру.

Если у человека сильная кон-
ституция, то он пьет парацетамол
каждый день и у него всё равно
через несколько часов поднима-
ется температура.

Если у него слабая консти-
туция, то он выпьет пол-табле-
точки парацетомола и собьет
температуру.

Дальше его организм дви-
нется в стадию нарушения
функций, то есть в 4-ую СТА-
ДИЮ. Если идет нарушение в
легких, то человек получит на-
рушение ЛЕГКИХ.

Необходимо постараться
продержаться на 3-й стадии.
Для этого следует проветри-
вать комнату, чтобы происхо-
дил газообмен в легких, пить
чай с малиновым вареньем.
Если упала температура, то
выходить на прогулку.

В наше время, когда массово
пошла смертность от коронавиру-
са - У ЛЮДЕЙ НАЧАЛИСЬ ПАНИ-
ЧЕСКИЕ АТАКИ, ТО ЕСТЬ ВЫБ-
РОС АДРЕНАЛИНА.

ЧЕЛОВЕК НАЧИНАЕТ БО-
ЯТЬСЯ, ЧТО ОН БУДЕТ ЗАДЫ-
ХАТЬСЯ. В РЕЗУЛЬТАТЕ У НЕГО
ПОЯВЛЯЕТСЯ ЧУВСТВО НЕ-
ХВАТКИ ВОЗДУХА.

ЕСЛИ ВЫ СКЛОННЫ К ПАНИ-
ЧЕСКИМ АТАКАМ, ИЛИ ВЫ ЗА-
БОЛЕЛИ И БОИТЕСЬ, ЧТО УМ-
РЕТЕ, ТО ПРИОБРЕТИТЕ В АП-
ТЕКЕ ПУЛЬСОСИМЕТР.

ПУЛСОСИМЕТР ОЧЕНЬ НЕ-
ОБХОДИМ, ЕСЛИ ПАЦИЕНТ НА-
ХОДИТСЯ НА ПЕРВЫХ ТРЕХ
СТАДИЯХ.

Если вы попали все-таки в
стационар, то уже речь не идет о
том, что вы будете пить чай с ма-
линовым вареньем. Там лежат
критические больные.

Но если там вы будете тем-
пературить и не сбивать темпе-
ратуру, то через несколько дней
увидите ПОЛОЖИТЕЛЬНУЮ
ДИНАМИКУ.

Передайте это своим боль-
ным родственникам, которые ле-
жат в стационаре.

Если больной в критическом
состоянии, то мы ему вводим пи-
рогенал. ЭТО ПРЕПАРАТ, КОТО-
РЫЙ ВЫЗЫВАЕТ ПОДЪЕМ
ТЕМПЕРАТУРЫ. И самые тяже-
лые процессы повернутся
вспять, и ваши больные род-
ственники выкарабкаются.

Температура показывает
сколько в вашем организме ви-
русов и бактерий. Ваше самочув-
ствие зависит не от того, какая у
вас температура, а температура
нужна для того, чтобы убить
ваши бактерии.

Не бойтесь, кровь не свернет-
ся. Самая большая катастрофа -
ЕСЛИ ТЕМПЕРАТУРЫ НЕТ ИЛИ
ВЫ ЕЁ СБИЛИ.

Есть множество детей, у ко-
торых на фоне болезни возника-
ют судороги, а температуры нет.

Ко мне приходят и пациенты
на 4 - ой стадии, у них нет ника-
кой температуры и они многие
годы ничем не болеют. И все их
хронические болезни начинают
проходить только тогда, когда я
их заставлю температурить, со-
пливить и кашлять.

Это касается абсолютно
всех заболеваний, даже эпилеп-
сии. Хотите вылечить хроничес-
кие заболевания, заставьте себя
температурить. Надо, чтобы
организм сам убил те вирусы и
бактерии, которые скопились в
организме.

Самые тяжелые заболевания
у нас случаются тогда, когда у нас
нет температуры.

Ко мне приходят множество
онкологических больных и гово-
рят:,, ДОКТОР, Я 10 ЛЕТ НИЧЕМ
НЕ БОЛЕЛ,,

Если человек не болеет, то
находится на той стадии, когда
он не выводит токсины с помо-
щью температуры, а наоборот
собирает их.

Я множество раз говорила и
говорю своим пациентам, если
вы зашли в торговый центр или в
метро, где множество больных и
у вас в следующие дни не потек-
ли сопли, то бейте тревогу. Зна-
чит вы находитесь на стадии, ког-
да ВАШ ОРГАНИЗМ НИЧЕГО НЕ
ВЫВОДИТ. ОН ВСЁ ТОЛЬКО
СОБИРАЕТ И ЭТО МОЖЕТ ПЕ-
РЕЙТИ В СЕРЬЕЗНЫЕ ЗАБО-
ЛЕВАНИЯ.

И придет такое время, когда
организм будет настолько зара-
жен, что человек попадает сра-
зу же в реанимацию с тяжелым
поражением легких. Если у него
не было температуры в течении
нескольких лет, то организм на-
чинает сразу же аутоиммунный
процесс.

НИКАКОЙ КОРОНАВИ-
РУС НЕ БЫЛ БЫ СТРАШЕН,
ЕСЛИ БЫ НАША ТЕРАПИЯ НЕ
БЫЛА ПОДАВЛЯЮЩЕЙ. Наша
медицина должна стать регу-
лирующей.

У меня было много пациен-
тов, у которых были трещины

между пальцами. Я им объясняю,
что замазывать это нельзя, пото-
му что это зона прямой кишки, все
равно замазали.

Через какое - то короткое вре-
мя в прямой кишке будет трещина.

Первые пальцы рук и ног - это
зона коры головного мозга. У
меня было много пациентов, у ко-
торых начинаются проблемы с
психикой и памятью. А это пото-
му, что они усиленно мажут гри-
бок на первых ногтях.

Я рекомендую прекратить
мазать и психические симптомы
уходят.

КАЖДАЯ КЛЕТОЧКА НА НА-
ШЕЙ КОЖЕ- ЭТО ПРЕДСТАВИ-
ТЕЛЬСТВО КАКОГО -ТО ОРГАНА.

2 мин - Почему нельзя лечить
кожу и выделительную систему
( насморк и выделение из других
органов)

7.30 - Что такое диз. бакте-
риоз. Как восстановить свою
личную микрофлору. Что такое
личные бактерии.

12.00 - Изменения в вашем по-
ведении говорят о том, что в
организме накопились токсины.

23.00 - ЧТО ТАКОЕ ГРИПП И
КОРОНАВИРУС.

24. 00 - Надо избавляться от
токсинов в организме. Если нет
температуры, то чистите свой
организм. Потейте. В организ-
ме должны постоянно проходить
генеральные уборки.

Если у вас хорошо работа-
ют слизистые, то вам не гро-
зит увеличение холестерина в
крови, даже если вы много еди-
те жирной пищи. Потому, что
у вас хорошо работают орга-
ны выведения.

Все подробности в видео.

Вы видели в РФ, простите, «госструктуры»,
В Госдуме и Кремле - вас кто услышит?
Ужель забыли, как кидали «бюллетени»  в урны,
Короновав иуд...
Надели на себя намордники и вся страна в них дышит!

Сборная Российской империи, 1912 год, обратите внимание - на
табличке написано "Россия", а не "Раша". Официальное название стра-
ны – Россия. И написание, и произношение являются достаточно одно-
значными и не содержат ни одного звука, которому бы не было близко-
го соответствия в английском языке. Откуда взялась "Раша" в англий-
ском языке? Этому нет рациональных объяснений. Кроме одного - со-
знательная диверсия. В английском языке есть слово "раш", обозна-
чающее несколько довольно неприятных значений - напор, атака, аг-
рессия, напасть, наброситься, взять с боем... То бишь, это подсозна-
тельно оседает в мозгу у англоговорящих. Именно такой комплекс
ассоциативных значений возникает в сознании англоговорящего чело-
века, который слышит слова "раша", "рашн" (русский), даже для знако-
мого с русской историей и культурой и лояльно относящегося к России
англоговорящего человека, эти слова для них означают нечто, что
может наброситься... Получается, что эти ассоциации на осознанном и
неосознанном уровне формирует соответствующее общее отношение
к русским – подозрительность, враждебность, каждый русский для
англоговорящего человека с самого начала априори предстаёт, как
агрессор, захватчик, источник опасности. Случайно ли Россия превра-
тилась в «рашу»? В еврейском языке ещё хуже, там тоже есть слово с
идентичным произношением - "раша" и означает "злодей" преступник,
грешник высшей меры... Пора рассмотреть государственным структу-
рам и Думе вопрос о восстановлении старого и правильного написания
страны на английском языке.

Валера Сичинава.

НАЗВАНИЕ "РАША" - ДИВЕРСИЯ?
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1.
Губернатор Волгоградской области Боча-

ров Андрей Иванович

Когда Ельцин играл в теннис, вся номенк-
латура бегала с ракетками. Потом каталась
на горных лыжах, носила часы на правой руке
и пыхтя, влазила в кимоно. Потом бегала с
ракеткой и воланчиком, но не долго. Потом
стала играть в хоккей.

Теперь в одно лицо ходят возлагать цве-
ты, зачистив окружающую территорию от на-
селения.

И без маски, и без свиты,
В руках розы, не покрытый,
Возлагать цветы идёт к огню.
Знал бы он ещё судьбу свою…
2.
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3.

Встречайте нас еженедельно,
Мы в таком ритме тридцать лет,
Не трусим и не лжём. Проверьте...
Есть командиры. Войска нет!
Мы не зовём на баррикады,
Там нас в засаде ждут давно...
Всего лишь предлагаем Правду.
Но людям с «кривдой» - всё равно!
Уж Смерть с косой стучится в двери
И «Вечный Жид» наш дом поджёг...
А Ваня в Правду всё не верит…
Тупо глядит и … плачет Бог!
4.

5. Депутат Енгалычева (КПРФ): "После
болезни Жириновского испытания вакцин от
COVID-19 должны быть остановлены!"

Ранее СМИ сообщали, что вакцинирован-
ный восемь раз лидер ЛДПР заболел корона-
вирусом. Причем, заболел в тяжелой форме
и был госпитализирован.

Депутат Енгалычева сделала выводы из
случившегося:

"Это, пожалуй, самая лучшая реклама
вакцинации! Вакцинированный 8 раз Жиринов-
ский, заболев коронавирусом, госпитализиро-
ван в больницу. Также сообщается о пораже-
нии лёгких до 70%. На этом, полагаю, клини-
ческие испытания вакцин от ковида в нашей
стране должны быть остановлены".

Депутат отметила, какие выводы про ко-
ронавирус для нее очевидны:

"Эта жидкость, к сожалению:
1)не защищает от заражения, вакциниро-

ванные люди болеют ковидом, болеют тяже-
ло и даже умирают.

2)возникает очень много побочек, которые
признаются в других странах, но скрываются
в России.

Однако, из обращений граждан, поступа-
ющих мне чётко видны ровно те же самые
побочки, что фиксируют в других странах: ин-
фаркты/инсульты и иные сердечнососудистые
патологии, тромбозы/кровотечения, неожидан-
ная и стремительная онкология, аутоиммун-
ные патологии, парализация и т.д."

Енгалычева привела сравнение с други-
ми вакцинами, которые ставят в нашей стране
детям.

6.




